



## SANTA CRUZ Medical Corporation



新年御挨拶

2025 年元旦

医療法人社団 サンタクルス  
理事長 吉田 昌弘

～進化する DNA～

あけまして、おめでとうございます。

数年前より、サンタクルスでの分娩は、安全はもとより、より快適な環境をめざし、**無痛分娩**に力を入れて参りました。よりストレス少なく、確かなお産を目指して、本年は可能な日数を広げる等、さらなる快適性を追求して参ります。

また、家族のつながりを何より大切にします。コロナ禍でも、立ち合い分娩だけはキープしてまいりました。「**絶対寂しいお産はさせません**」入院中ご家族と一緒に泊まれるお部屋の拡充や、子育て応援の産後院を充実させています。

また、高度不妊治療センター（大阪グラングリーン、西宮北口）では 800 人以上の方に「おめでとう」ということができました。**体外受精の臨床妊娠率約 60%**は日本の平均妊娠率をはるかに上回り、我々の誇りです。妊娠はゴールではありません。出産の現場を熟知しているサンタクルスだからできる治療がここにあります。**先進不妊治療と産科小児科のコラボレーションを是非ご体感ください。**

サンタクルスは、日本産婦人科学会認定の数少ない **NIPT（新型出生前検査）認定施設** となっております。単に染色体を「知る」だけでなく、知ることのメリットデメリット、そして検査の限界を、一緒に考えてまいりましょう。今年はずっと、お母さま方の不安に少しでも寄り添っていければと考えています。

聞けば、阪急百貨店も働き方改革の一環で、お正月 2 日は閉めるようになったとのこと。我々産科は 24 時間 365 日診療体制です。また不妊治療の卵の歩みに年末年始は関係ありません。体制を維持するのは正直大変です。お正月もお盆も日曜も祝日も関係なく緊急事態が想定されます。産科の現場の完璧制を維持するのは、気が遠くなるほど大変な作業です。

それでも、エンジェルの笑顔に癒され、エネルギーをいただき、少しでも安心安全な医療をめざして、日々精進して参りたいと思います。本年もサンタクルスグループを何卒よろしく申し上げます。